

FR

COMMUNIQUE DE PRESSE 25 AOÛT 2022



DELHI DU ZOO D'ÚSTÍ NAD LABEM (TCHEQUIE) EMMENAGE DANS LE LIMOUSIN.

En ce mercredi 24 août 2022, l'éléphante Delhi emménage dans le Limousin au sein du sanctuaire Elephant Haven -European Elephant Sanctuary!

En coulisses, depuis plusieurs mois, Tony VERHULST et Sofie GOETGHEBEUR, les fondateurs d'EHEES, travaillent en collaboration avec le zoo d'Ústí nad Labem, le coordinateur du programme ex-situ de l'EAZA et toutes les parties concernées afin d'organiser le déménagement de leur nouvelle résidente.

Plusieurs déplacements ont été nécessaires pour faire connaissance avec Delhi, partager les soins quotidiens avec ses soigneurs et la préparer au transport.

En juin dernier, la directrice Ilona Pšenková et un des soigneurs de Delhi sont venus à EHEES, pour découvrir le lieu où Delhi passera le reste de sa vie, mais aussi pour rencontrer Gandhi et l'équipe.

Nous sommes très reconnaissants à l'équipe d'Ústí nad Labem de nous avoir confié Delhi.

En effet le déménagement de Delhi est le fruit d'un admirable travail collectif et de confiance.

Nous remercions chaleureusement WORLD ANIMAL PROTECTION Danemark et la Fondation EQUESTRIO qui ont tellement fait pour que le transport soit possible. Nous sommes infiniment reconnaissants pour leur aide financière et leur soutien moral.

Bien entendu, nous éprouvons une profonde gratitude envers tous nos partenaires et les donateurs individuels qui nous ont soutenus et nous soutiennent encore tout au long de notre incroyable aventure. Comme la Fondation Brigitte Bardot qui a co-financé en grande partie l'enclos intérieur de l'étable des éléphants en 2018 et qui continue à soutenir le sanctuaire pour le bien-être de Gandhi et Dehli.

Et bien sûr, toute l'équipe et les bénévoles de EHEES!



Pour en savoir un peu plus sur Delhi!

Delhi est arrivée au zoo d'Ústí nad Labem en 1987, en provenance du Vietnam, à l'âge de 3-4 ans. Elle est la seule éléphante résidente à Ústí nad Labem après la mort de l'autre femelle Kala, en 2019. Les responsables du zoo, les soigneurs et les fonctionnaires de la ville se rendent compte que les éléphants sont des animaux sociaux. Continuer à garder Delhi seule sans perspective réaliste de la réunir avec un autre éléphant est quelque chose d'insoutenable et au-delà des pratiques standard. Le zoo d'Usti et les coordinateurs du programme ex situ de l'EAZA ont donc décidé de travailler ensemble pour trouver "un foyer approprié pour Delhi". Finalement, EHEES s'est avéré être l'endroit le plus approprié.

Delhi a rejoint Gandhi, la première retraitée résidente du sanctuaire (née en 1969), éléphante d'Asie du zoo de Pont-Scorff (Les Terres de la Nataé), accueillie à EHEES en octobre 2021.

EHEES et Gandhi souhaitent la bienvenue à Delhi!

Delhi – press release – 2022-08-25